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sistema de remuneração confor-
me determinação da Constitui-
ção Federal.

A Polícia Penal e sua Corre-
gedoria serão dirigidos por ser-
vidores de carreira policial. Para 
ingresso na nova instituição, os 
candidatos deverão ter nível su-
perior de ensino. Qualifi cação 
e especialização também serão 
aspectos valorizados para a pro-
gressão de carreira.

“É compromisso da gestão 
fortalecer as forças de seguran-
ça paulistas. Aumentar efetivos, 
melhorar as remunerações, apri-
morar os mecanismos de inte-
ligência com novas tecnologias 
e inovações e fortalecer nossos 
agentes da Administração Peni-
tenciária, agora com a criação da 
Polícia Penal”, afi rma o secretá-
rio da SAP, Marcello Streifi nger.
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Governo de São Paulo envia à Alesp 
projeto que cria Polícia Penal do Estado

O Governo de São Paulo en-
viou à Alesp (Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo) 
o Projeto de Lei Complementar 
que cria a Polícia Penal no Es-
tado. A proposta agora passará 
a ser discutida entre os parla-
mentares. A SAP (Secretaria de 
Administração Penitenciária) 
tem atualmente a custódia de 
201.233 presos, entre 182 unida-
des na capital e no interior.

Além de unifi car as catego-
rias de ASP (Agente de Segu-
rança Penitenciária) e AEVP 
(Agente de Escolta e Vigilância 
Penitenciária) em uma única 
carreira, a nova legislação esta-
belece a Polícia Penal como ór-
gão permanente de segurança 
pública, elevando-a ao mesmo 

patamar de importância das 
polícias Militar, Civil e Técnico-
-Científi ca.

“É um projeto complexo. A 
categoria tem cerca de 26 mil 
servidores e é fundamental que 
a carreira seja regulamentada. 
Com muito diálogo com os tra-
balhadores e o parlamento, fi -
zemos um grande trabalho de 
construção da regulamentação 
da Polícia Penal, que é um seg-
mento importante para a nossa 
segurança pública, e agora, efe-
tivamente, nós vamos ter uma 
Polícia Penal no estado de São 
Paulo”, afi rma o governador Tar-
císio de Freitas.

A nova função terá reajuste 
salarial em relação aos cargos 
anteriores. Em média, os reajus-
tes serão de 23% para os antigos 
ASPs e de 33% para os antigos 

AEVPs. Funções de confi ança, 
como diretores de diversos ní-
veis, também receberão remu-
neração superior à praticada 
atualmente. A Corregedoria terá 
exclusivamente policiais penais e 

Projeto prevê reajuste salarial a cargos

Governo de SP
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Marília tem aumento superior a 45% no 
número de focos de incêndio, diz Inpe

Marília registrou, até as 14h 
desta sexta-feira, dia 2 de agos-
to, 45,76% mais focos de incên-
dio que no mesmo período do 
ano passado. Os números são 
disponibilizados pelo progra-
ma do Inpe (Instituto Nacional 
de Pesquisas Espaciais) que re-
aliza o monitoramento e coleta 
de dados para a prevenção de 
queimadas. Chamado de BD 
Queimadas, o programa permi-
te acesso ao acervo de focos de 
fogo de todos os satélites recebi-
dos pelo instituto.

Conforme levantamento fei-
to pelo O DIA na ferramenta, 
de 1º de janeiro a 2 de agosto, 
o município registrou 86 focos 
de fogo, o que representa 0,2% 

do total do estado de São Paulo 
no período. Já no mesmo perío-
do de 2023, foram 59 focos. Em 
todo o estado, este ano, o pro-
grama informa 173,75% mais 
focos, chegando a 40.546. Com-
parado ao número de 2022, no 
mesmo período, o total deste 
ano é bem superior em Marília. 
Naquele ano, segundo o Inpe, 
foram registrados apenas 24 fo-
cos de fogo.

Somente entre os dias 1º e 2 
de agosto, até as 14h, os satélites 
detectaram oito focos de incên-
dio. Entre este período, equipes 
do Corpo de Bombeiros atende-
ram chamados em diversos pon-
tos da cidade. Com o aumento 
das queimadas, quem tem pro-
blema respiratório sofre mais, 
como é o caso da dona de casa 

Terezinha Ribeiro. “O tempo 
seco já judia bastante, tenho ri-
nite e as crises aumentam. Com 
as queimadas, a situação piora e 
tenho que fazer sempre inalação 
e deixar o umidifi cador ligado 
para respirar melhor”, destaca.

Além de provocarem riscos 
à saúde, as queimadas oferecem 
perigo aos animais e destroem 
a fauna e a fl ora. Por isso, é im-
portante lembrar que provocar 
queimadas é crime, mesmo em 
propriedades particulares (lei de 
Crimes Ambientais nº 9.605 de 
1998, artigo 54).

CHUVAS /Com o tempo 
seco, a umidade relativa do ar é 
reduzida e a chance de ocorre-
rem queimadas aumenta. Até o 
fechamento desta matéria, se-
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gundo dados do Ciiagro (Centro 
Integrado de Informações Agro-
meteorológicas), não chovia em 
Marília desde o dia 11 de julho 
e a umidade relativa do ar, por 
várias vezes, esteve na casa dos 
30%. Em julho, choveu na cida-
de 25,4 milímetros, já em junho 
apenas 1,78 milímetros no últi-
mo dia do mês.

Pamella Cardoso

Queimada registrada na região Oeste

Gastão Guedes

pleto, que moram no Estado e 
desejam ingressar no mercado 
de trabalho. Além disso, os mo-
radores da região também po-
dem se inscrever nos cursos re-
motos, que contam com 2.893 
vagas disponíveis para todo o 
estado de São Paulo.

Segundo a pasta estadual, 
os cursos foram pensados e 
desenvolvidos para atender às 
demandas atuais do mercado 
de trabalho e abrangem as se-
guintes áreas: tecnologia da in-
formação; gestão e negócios; e 
automotiva. De acordo com da-
dos do Ministério do Trabalho, 

Qualifica SP encerra as inscrições para cursos na região no dia 6

A Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Econômico 
encerra no próximo dia 6 as 
inscrições para as 140 vagas 
nos cursos profissionalizan-
tes gratuitos do Qualifica SP 
- Meu Primeiro Emprego na 
região de Marília. Os cadas-
tros podem ser feitos pelo site 
www.qualificasp.sp.gov.br, no 
qual é possível consultar os 
municípios participantes.

A ação é destinada a jo-
vens de 16 a 24 anos, com 
ensino fundamental com-

o primeiro trimestre de 2024 
registrou 4,6 milhões de jovens 
entre 14 e 24 anos que não es-
tudam nem possuem ocupação 
profissional.

A carga horária é de 120 ho-
ras que podem ser realizadas ao 

longo de quatro meses. As aulas 
presenciais vão ocorrer em ins-
tituições de ensino parceiras, 
como Etecs (Escolas Técnicas), 
Fatecs (Faculdades de Tecnolo-
gia) e Senai (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Industrial).

São 140 vagas para cursos pro  ssionalizantes gratuitos em toda a região de Marília
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Evento multidisciplinar do HBU debate 
avanços em tratamentos oncológicos

O HBU (Hospital Bene-
fi cente Unimar) vai realizar, 
nos dias 20 e 21 de agosto, o 1º 
Simpósio Multidisciplinar em 
Oncologia. O evento vai reunir 
especialistas renomados e de-
bater os avanços no tratamen-
to oncológico, com ênfase em 
enfermagem e farmácia clínica. 
O simpósio é destinado a mé-
dicos, enfermeiros, farmacêu-
ticos, estudantes de medicina, 
farmácia, enfermagem e aberto 
aos demais profi ssionais e estu-
dantes da área da saúde. 

As inscrições estão abertas 
e podem ser feitas no endere-
ço https://www.sympla.com.
br/1-simposio-multidisciplinar-
-em-oncologia---hospital-be-

neficente-unimar__2563711. 
Estudantes pagam R$ 30 e pro-
fi ssionais de saúde R$ 50. 

Segundo o cronograma de 
atividades divulgado pela orga-
nização, a abertura do simpósio 
vai ser no dia 20, às 19h, com a 
palestra “Câncer de mama e a 
personalização do tratamento 
oncológico anual”, apresentada 
pelo mastologista e oncologista 
clínico do HCRP-USP (Hospital 
das Clínicas de Ribeirão Preto 
– Universidade de São Paulo), 
Franklin Fernandes Pimentel, 
com mediação do médico on-
cologista do HBU, Sérgio Aff on-
so. Pimentel é mestre e doutor 
pela FMRP-USP (Faculdade de 
Medicina de Ribeirão Preto), 
coordenador da comissão de tra-
tamento sistêmico da SBM-SP 

(Sociedade Brasileira de Mas-
tologia – São Paulo) e consultor 
em biotecnologia.

Às 20h30 do mesmo dia, 
acontece a apresentação da en-
fermeira Fernanda Marin, com 
o tema “Navegação em enferma-
gem”, com mediação do diretor 
de assistência à saúde do HBU, 
enfermeiro Luiz Fernando Fre-
gatto. Fernanda é doutora em 
ciências pela Escola de Enfer-
magem da USP, especialista em 
oncologia pelo A.C. Camargo 
Center de São Paulo e enfermei-
ra navegadora do Hospital BP 
Mirante de São Paulo. O encer-
ramento das atividades do pri-
meiro dia está previsto para as 
22h, logo após o sorteio de brin-
des para os participantes.

As atividades do segundo 

dia (21) começam às 19h, com 
a palestra “Farmácia clínica – 
segurança no processo de me-
dicamentos”, apresentada pelo 
farmacêutico Fábio Teixeira 
Ferracini, com mediação da far-
macêutica responsável e gerente 
de suprimentos do HBU, Tânia 
Y.K. Shirayshi. Ferracini é coor-
denador e professor de farmácia 
clínica Hospital Vila Santa Cata-
rina (Albert Einstein).

Em seguida, às 20h30, o con-
sultor do ciclo medicamentoso e 
automação hospitalar Leandro 
Teixeira Ferracini apresenta o 
tema “A tecnologia a favor da saú-
de na farmácia hospitalar”, tam-
bém com a mediação de Tânia Y. 
K. Shihrayshi. O encerramento 
acontece às 22h, depois do sorteio 
de brindes para os participantes.

Tem início consulta pública sobre 
implantação de escola cívico-militar

Teve início no último dia 
1º mais uma etapa do processo 
de escuta da comunidade es-
colar para a adesão ao progra-
ma de escolas cívico-militares 
da Secretaria Estadual da Edu-
cação. Agora, as 300 unidades 
escolares que manifestaram 
interesse em aderir ao pro-
grama serão responsáveis por 
fazer consultas públicas para 
que a comunidade escolar opi-
ne e vote pela adesão ou não 
à modalidade. O voto deve ser 
registrado por meio da SED 
(Secretaria Escolar Digital) até 
o dia 15 deste mês.

Na área da Diretoria Re-
gional de Ensino de Marília, 
dez diretores de escolas infor-
maram interesse em aderir ao 
programa. Somente na cidade 
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são três: Professora Oracina 
Correa de Moraes Rodine, 
Professor Benito Martinelli 
e Professor Edson Vianei Al-
ves. Outras duas rodadas de 
consulta estão previstas para 
unidades que não atingirem a 
quantidade de votos válidos. 
Para esses casos, a segunda 
consulta será realizada pela 
SED de 20 a 22 de agosto. 
Caso haja a necessidade, uma 
terceira rodada de consulta 
deve ocorrer entre 27 e 29 de 
agosto, também pela SED.

A expectativa é iniciar o 
projeto em 2025 com 45 uni-
dades educacionais da rede. A 
divulgação das selecionadas 
para integrar o programa está 
prevista para ocorrer até o fi -
nal de agosto.



Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Exportações caem, mas balança fi ca no 
positivo durante o primeiro semestre 

Levantamento divulgado 
pelo Departamento de Relações 
Internacionais e Comércio Exte-
rior da Fiesp (Federação das In-
dústrias do Estado de São Paulo), 
baseado em dados das regionais 
do Ciesp (Centro das Indústrias 
do Estado de São Paulo), mostra 
que a regional de Marília, com-
posta por 37 municípios, apre-
sentou queda no volume das ex-
portações no primeiro semestre 
deste ano comparado ao mesmo 
período de 2023.

As cidades que integram a re-
gional registraram vendas exter-
nas de US$ 284,9 milhões, uma 
redução de 19,3% na compara-
ção entre os dois períodos. Já as 
importações somaram US$ 81,9 
milhões e também apresentaram 

queda, mas menor, de 14,9%. 
Apesar do resultado pior, o saldo 
da balança comercial alcançou 
US$ 203 milhões. 

O levantamento ainda mos-
tra quais os principais produtos 
exportados pela regional, que fo-
ram sementes e frutos oleagino-
sos, bebidas, líquidos alcoólicos 
e vinagres, e máquinas, apare-
lhos e instrumentos mecânicos. 
Em relação às importações, des-
taque para máquinas, apare-
lhos e instrumentos mecânicos, 
adubos ou fertilizantes e peixes, 
crustáceos e moluscos. Os países 
que mais adquiriram produtos 
da regional foram Paraguai, Chi-
na e Rússia. As compras tiveram 
como principais origens a Chi-
na, Estados Unidos e Rússia.  

Rafael Cervone, presidente 
do Ciesp e primeiro vice-pre-

sidente da Fiesp, salienta que a 
indústria tem participação sig-
nifi cativa no comércio exterior, 
incluindo produtos de alto valor 
agregado na pauta das exporta-
ções brasileiras. “A contribuição 
do setor para a geração de divi-
sas e o crescimento econômico 
será ainda mais expressiva se 
houver êxito da Nova Indústria 
Brasil [NIB] e na remoção de 
empecilhos tributários e outros 
custos que oneram a produção, 
cujo peso é muito grande numa 
atividade que exige investimen-
tos constantes em capacitação 
de recursos humanos, máquinas, 
equipamentos e tecnologia”.

ESTADO /No primeiro se-
mestre de 2024, a balança co-
mercial do Estado de São Paulo 
registrou superávit de US$ 1,2 

bilhão, alta de 58,5% em relação 
a 2023. As exportações paulistas 
foram de US$ 37,32 bilhões, com 
aumento de 3,6% ante o mesmo 
período do ano passado. As im-
portações cresceram 0,3%, atin-
gindo US$ 36,12 bilhões.
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Rafael Cervone é o presidente do Ciesp

Clube de Cinema de Marília 
apresenta programação de agosto

O CCM (Clube de Cinema 
de Marília) traz para agosto 
uma seleção de fi lmes interna-
cionais e nacionais premiados. 
Com curadoria da produtora 
Alumiar Filmes, o calendário 
inclui obras que prometem 
surpreender o público com 
produções que não integram o 
circuito comercial.

A programação conta com 
a exibição de “A Besta”, diri-
gido por Bertrand Bonello. O 
longa foi indicado no Festival 
de Veneza, na 47ª Mostra In-
ternacional de Cinema em São 
Paulo, entre outras premiações.

O nacional “Benzinho”, de 
Gustavo Pizzi, foi premiado 
no Festival de Gramado e re-
cebeu indicações para o Fes-
tival de Sundance, Roterdã e 
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no Grande Prêmio do Cinema 
Brasileiro. A produção japone-
sa “Sob o céu aberto”, dirigida 
por Miwa Nishikawa, foi pre-
miada no Festival de Chicago. 
Já “Rafi ki”, dirigido por Wanu-
ri Kahiu, foi selecionado para o 
Festival de Cannes e premiado 
no Festival de Cinema LGBT 
de Nova York.

Mais informações sobre 
a programação e os filmes 
selecionados podem ser con-
feridas no perfil do Insta-
gram do CCM (https://www.
instagram.com/clubedecine-
mademarilia/). O Clube de 
Cinema fica na avenida Sam-
paio Vidal, 245 (entrada pelo 
Museu de Paleontologia) e 
as exibições ocorrem às 20h, 
com participação gratuita.
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Câmara marca sessão após recesso
Com a fi nalização do recesso 

de julho, a Câmara Municipal de 
Marília se reúne, nesta segunda-
-feira (5), a partir das 16h, para a 
realização da 22ª Sessão Ordiná-
ria de 2024. Em pauta, há quatro 
Projetos de Lei a serem analisa-
dos e votados pelos vereadores 
marilienses.

O primeiro deles será o Pro-
jeto de Lei Complementar n° 
15/2024, de autoria da Prefeitu-
ra Municipal, modifi cando a Lei 
Complementar n° 11/1991, refe-
rente à contagem de prazo para 
posse em cargo público, além de 
outras providências.

Em seguida, os vereadores vo-
tam o Projeto de Lei 60/2024, tam-
bém do Executivo, que modifi ca a 
Lei 7.993 de 2016, que denomina 
“Alameda das Árvores” a via pú-
blica que compreende a projetada 
Alameda “A” do loteamento resi-
dencial Parque das Árvores.

O penúltimo item a ser apre-

ciado pelos parlamentares será o 
Projeto de Lei n° 61/2024, ainda 
da prefeitura, criando o Fumpir 
(Fundo Municipal de Promoção 
da Igualdade Racial).

Por fi m, a Câmara vota o Pro-
jeto de Lei n° 84/2024, último 

Assessoria de Imprensa

Após fim do recesso de julho, os vereadores devem voltar a se reunir para votar quatro projetos nesta segunda-feira

também da Prefeitura Municipal, 
autorizando o Poder Executivo 
a abrir créditos adicionais suple-
mentares no orçamento vigente 
do Município, com recurso es-
tadual, destinado a benefícios 
eventuais e para custeio de itens 

aos usuários do Centro Pop.
A 22ª Sessão Ordinária da 

Câmara dos Vereadores de Ma-
rília começa às 16h e terá trans-
missão ao vivo da TV Câmara, 
sinal aberto pelo canal 31.2 e TV 
a cabo pelo canal 21.
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Lançamento do Plano Safra em Marília 
apresenta maiores valores da história

Foi realizado em Marília 
o lançamento do Plano Safra 
2024/2025, evento promovido 
pelo Banco do Brasil, na sede 
da Secretaria da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento de 
Marília. Com R$ 260 bilhões, 
a nova edição do plano é con-
siderada a maior de toda a 
história, com valor 13% su-
perior do que o oferecido na 
safra anterior.

Entre os convidados, es-
tiveram agricultores fami-
liares e médios produtores, 
que puderam conhecer sobre 
os investimentos disponíveis 
para implementar e aumen-
tar os negócios no setor de 
agricultura e pecuária. Para 
o custeio são R$ 119 bilhões, 
com aumento de 17% quando 

comparado ao período ante-
rior. As operações de investi-
mento, que levam tecnologia 
ao campo, receberão R$ 44 
bilhões, com alta de 28%. Ou-
tros R$ 29 bilhões estão des-
tinados para comercialização 
e industrialização, enquanto 
títulos, crédito agroindustrial 
e giro terão R$ 40 bilhões.

A agricultura familiar con-
tará com juros que variam en-
tre 0,5% e 6% ao ano por meio 
do Pronaf (Programa Na-
cional de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar). Os mé-
dios produtores contarão com 
juros de 8% a 10,5% ao ano no 
âmbito do Pronamp (Progra-
ma Nacional de Apoio ao Mé-
dio Produtor Rural). Já para 
os grandes produtores rurais, 
as taxas de juros variam entre 
7% e 12% ao ano. Para refor-

çar ainda mais o compromis-
so com a agricultura familiar 
e médios produtores, também 
foram aumentados em 44% 
os valores destinados no Pla-
no Safra para esses públicos, 
com volume disponível de 
R$ 50 bilhões para este ciclo 

2024/2025.
Os produtores rurais que 

desejam mais informações 
sobre planos de financiamen-
to devem procurar uma insti-
tuição financeira autorizada 
pelo BC (Banco Central) para 
realizar esse tipo de operação.

Marília

Assessoria de Imprensa 

Agricultores puderam conhecer sobre os investimentos disponíveis em Marília

Federação Paulista de Judô 

Clube de Marília.
O credenciamento e pesa-

gem dos atletas começou ainda 
na noite de sexta (2) e as disputas 
começaram na manhã de sábado. 
“Desde a fundação da Federação 
Paulista de Judô, Marília está sen-
do escolhida pela primeira vez 
como anfi triã de uma fi nal, o que 
comprova o quanto nossa cida-
de é referência no judô em todo 
o estado de São Paulo”, analisou 
o diretor de esportes do Nikkey 
Clube, Romeu Shiinti Nishimoto.

Marília é sede das fi nais do estadual do judô nas categorias sub-13 e sub-15

Mais de 700 judocas de 
todo o Estado disputaram em 
Marília a final das categorias 
sub-13 e sub-15 de judô. A 
competição oficial da Fede-
ração Paulista foi realizada 
nesse sábado (3) pela primei-
ra vez no ginásio de esportes 
“Neusa Galetti”, com apoio da 
Prefeitura de Marília, Secre-
taria Municipal de Esportes, 
Lazer e Juventude e Nikkey 

Os participantes da compe-
tição são atletas que consegui-
ram bom desempenho ao longo 
do ano em diversas disputas da 
Copa São Paulo, do Open e do 
Campeonato Paulista Inter Re-
gionais. E muitos sonham em 
representar o Brasil em competi-
ções internacionais e até mesmo 
em uma edição das Olimpíadas.

O judô é o esporte que mais 
rendeu medalhas para o país. 
Os atletas já trouxeram 27 me-
dalhas (cinco de ouro, quatro 

de prata e 18 de bronze). A 
última, nessa sexta-feira (2), 
com Bia Souza, que venceu 
uma israelense na final da ca-
tegoria acima dos 78 quilos, 
conquistando o ouro em Paris.

A primeira medalha con-
quistada em jogos olímpicos foi 
em 1972. Chiaki Ishii, judoca 
japonês naturalizado brasileiro, 
conquistou o bronze na dispu-
ta em Munique. Já o primeiro 
ouro foi conquistado por Auré-
lio Miguel, em Seul, 1988.

Mais de 700 judocas de todo o Estado  zeram disputas no ginásio ‘Neusa Galetti’; esporte está em evidência diante da recente medalha conquistada nas Olimpíadas
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